

Fecha: 31-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: **Ocho actuales suplentes, un exjuez y un exdirector de Gendarmería: quiénes son los 16 seremis titulares de Seguridad**

Pág. : 9
 Cm2: 299,7
 VPE: \$ 3.936.381

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Designaciones a casi dos meses de funcionamiento de la cartera

Ocho actuales suplentes, un exjuez y un exdirector de Gendarmería: quiénes son los 16 seremis titulares de Seguridad

Las nuevas autoridades ministeriales asumirán, o continuarán, sus funciones de manera oficial mañana 1 de junio en las distintas regiones del país.

OLIVER RODRÍGUEZ

El 1 de abril pasado, en el marco de la entrada en funcionamiento oficial del Ministerio de Seguridad, un aspecto que generó controversia fue la designación de seremis suplentes para las 16 regiones del país. Por esos días, el titular de la cartera, Luis Cordero, explicaba que la idea era asegurar la continuidad del servicio, además de cumplir con los perfiles que se definieron durante la tramitación de la ley que creó la nueva institucionalidad.

A más de dos meses de lo anterior, el Gobierno confirmó

quién serán los seremis titulares de Seguridad, los que comenzarán oficialmente sus funciones mañana. De ellos, no obstante, hay ocho que actualmente se desempeñan en calidad de suplentes y que fueron ratificados en el cargo.

Esa situación se presenta en la Región de Tarapacá, donde la abogada Ana María Peralta, excoordinadora regional de Seguridad Pública, continuará sus labores como seremi. Otro caso es el de Atacama, pues la trabajadora social y también excoordinadora regional de Seguridad Lorna Bowen fue ratificada en las funcio-

nes que desempeña desde el 1 de abril como secretaria regional.

Esto se replica en O'Higgins, donde continúa el trabajador social Rodolfo Núñez; en El Maule, con la excoordinadora regional de Seguridad María José Gómez; El Nuble, donde fue ratificado el profesor de Historia y excoordinador de Seguridad Jorge Muñoz; Los Lagos, donde continuará en funciones la abogada Patricia Rada, al igual que en Aysén, con la nueva seremi titular Ruth Vallejos, y Magallanes, donde fue ratificada la ingeniera en Administración Pública Carla Barrientos.

Nombres nuevos

Los ocho restantes, son nombres nuevos. En la Región Metropolitana, tras la polémica que se generó por el nombramiento del seremi suplente Jaime Fuentes por haber marchado en favor de un detenido y luego condenado por ataque a Carabineros, el Gobierno designó a Alejandro Jiménez, abogado y ex director nacional de Gendarmería.

En Arica y Parinacota, en tanto, asumirá la trabajadora social Elsa Cortez, mientras que en Antofagasta lo hará Jorge Cortés-Monroy, exfiscal regional econó-



En abril, el ministro de Seguridad, Luis Cordero, había comprometido los nombres para la primera quincena de mayo.

Stuardo, quien ha trabajado en la Subsecretaría de Interior y la de Prevención del Delito.

En La Araucanía, el profesor de Educación Técnico-Profesional y actual director de Seguridad Pública en la Municipalidad de Temuco, Israel Campusano, será nueva autoridad regional, mientras que en Los Ríos, el elegido es el abogado y actual delegado presidencial provincial de Ranco, Alejandro Reyes.